

Stef Anie Wie wäre es denn mit dem totem Schwein samt Blut auf dem Grundstück- also mich lässt der Gedanke einfach nich los  $\textcircled{\c U}$ 

Gefällt mir · Antworten · ₼ 8 · 27. Oktober um 22:33 via Handy



Christopher Franz Lasst doch die Grundmauern von dem Rotz bauen und dann in einer dunklen nacht nen schweinekopf hinwerfen in die Grundmauern und die bauen nicht weiter 🙂





**Ba Stel** Lasst uns ein Schwein schlachten wo die affen ihre Moschee bauen wollen!! Problem gelöst!!! Gefällt mir \* Antworten \* ♣ 5 \* 9. November um 22:29 via Handy



**Tommy Schiller** Ich bin Handwerker, wie wäre es mit einer mobilen Schweinekopfschleuder, die man auf einen Kleinbus installieren kann ? Ich mache gleich mal eine Modellzeichnung...

Gefällt mir : 応 8 · 9. November um 23:51



Philipp Hartung ^^

Gefällt mir · 9. November um 23:59



Peter Uwe ENTLICH lasst es uns so machen!!

Gefällt mir · ₼ 1 · 10. November um 06:42 via Handy